



ゆずり葉

にのみや学園
二宮町立山西小学校
学校便り「ゆずり葉」
第 116 号
山西小学校 72-3777

入学、おめでとうございます もっすっかい山西っ子です

4月6日(木)に43名の新一年生を迎えての入学式が行われました。

今回も、新型コロナウイルス感染症対策をしながらの式でしたが、皆様のご協力のお陰により安全に行うことができました。

ピカピカのランドセルを背負って、お家(うち)の人と一緒に学校の坂道を上がってくる姿を見てみると、**すがすがしい気持ち**になりました。

今では、一年生も学校に慣れ、学習に遊びに夢中になっています。日々、自分でできることを増やしています。**すっかっかい小学生になりました。**



一年生が半月前にまいたアサガオの種もどんどん発芽し、これから成長が楽しみです。

修学旅行で一人一人が良い思い出を

5月18日(木)、19日(金)の二日間、修学旅行に行ってきました。出発の日の朝、**二宮駅のご配慮**で電光提示とアナウンスでのお見送りをいただいたことに感激しました。

いろは坂では48のカーブを運転手さんの技術とガイドさんの楽しい話



術のおかげで、快適なバスの旅を楽しみました。華厳の滝は水量が少なかつたものの、約100mの落差に驚きました。男体山はくつきりと見え、すがすがしい気持ちになりました。

ガイドさんの説明によってその深い背景を知ることができました。「鳴き竜」の響きは、まさに**身が引き締まる**思いで聞き入りました。

画像や写真では味わえない感動は、かけがえのない経験だと、改めて感じさせられま



した。二日間の楽しみの一つがお土産です。もらっても嬉しいですが、買うときはウキウキです。教室やお家で事前に購入計画を立てて、修学旅行当日は持ち帰った後のこともイメージしながら売店で夢中になっていました。



修学旅行は家族旅行と異なり、**あくまでも「学び」の旅行**です。公共交通機関の乗車、全国各地から大勢の人々が訪れる名所の観光、ホテルでの集団行動など、**時間や態度、整理整頓といった気遣い**も求められます。本校6年生の子どもたちは公衆道徳をわきまえ、**最高学年らしく二日間を過ごす**ことができていたのではないのでしょうか。

今後ともよろしくお願ひします

「子ども」「保護者」「地域」「学校」それぞれの関係において理解しあうため、ときには見守り、ときには対話することも大切であると思えます。学校行事の参観や懇談会は肌感覚での理解につながる好機であると考えます。また、各種「たより」やホームページ、マチコミにより、その隙間を極力補っていきたくと考えます。

【山西小学校ホームページのURL】

<http://yamaniishi-elementary-school.edumap.jp>